



## Kettensägenkünstler spenden 300 Euro für die Freiburger Kinderkrebshilfe

Die Kettensägenkünstler auf dem Gelände der Wolfacher Dorotheenhütte zeigten sich am vergangenen Wochenende sich auch von der caritativen Seite. Schon zum fünften Mal hatten sie in Eigeninitiative ein Teil ihrer Einnahmen gesam-

melt, die sie an den Geschäftsführer des Förderverein für krebskranke Kinder Freiburg, Claus Geppert, überreichten. Der Vertreter des Fördervereins dankte für die Spende in Höhe von 300 Euro und berichtete kurz aus seiner Arbeit, was

mit den Spenden geleistet werden kann. Unter anderem wurde das 1995 errichtete erste Elternhaus vor acht Jahren um ein zweites Gästehaus erweitert, weil der Bedarf enorm gestiegen war. 2007 wurde für die Kinderklinik ein Magnet-Reso-

nanz-Tomograph (MRT) im Wert von 1,2 Millionen Euro angeschafft. Dank zollte Claus Geppert auch stellvertretend dem Geschäftsführer der Dorotheenhütte, Ralf Müller, für die Unterstützung dieser Spendenaktion. Foto: privat